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  Mitgliederversammlung
759 Die 10. ORDENTLICHE JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG fand 

am 18.11.2011 um 20:00 Uhr im Gasthaus Zur Krone in Ober-
Ramstadt, Ortsteil Rohrbach, statt.
Der 1. Vorsitzende Werner Ferdinand begrüßt die anwesenden 
Mitglieder.
Versammlungsleiter ist laut Satzung der 1. Vorsitzende, Werner 
Ferdinand.
Zum Protokollführer wird die Schriftführerin, Sabine Schwarz, 
bestimmt.
Anwesende Mitglieder: 17, siehe Anwesenheitsliste. 
Es wurde festgestellt, dass satzungsgemäß zur Versammlung 
einberufen wurde und die Beschlussfähigkeit der Versammlung 
gegeben ist. 
Die Tagesordnung lag allen Mitgliedern rechtzeitig vor und wird 
von der Versammlung einstimmig genehmigt. Es werden keine 
weiteren Anträge gestellt.

Bes 18.11.2011 N

761 Bericht des Vorstandes durch den 2. Vorsitzenden Roland 
Maiwald:
Im  zurückliegenden Vereinsjahr wurden die Schulen in 
LAHOTAN und DENOU mit je 2.000 Euro für Tische und Bänke 
und in MONKPA ein neues, 2-klassiges Geb.  für ca. 100 Schüler 
mit 12.000 Euro gefördert.
In der Grundschule BAGAN-DOHO wurden die zunächst nicht 
ausgeführten Außenwände mit Hilfe einer 2. Spende der Rotarier 
nachgerüstet. Somit wurde hier insgesamt vom Verein 1.500€ und 
von den Rotariern 6.000€ investiert.
Für das Verwaltungsgebäude der Schule in ATTAKE wurden 
bisher 10.000 Euro vom Verein zur Verfügung gestellt. Durch 
Kostensteigerungen werden zur Fertigstellung des Gebäudes 
noch 3.000 Euro im nächsten Jahr benötigt.
Für die Schule in GBAFFO-DOGOUDO wurde nach Anfrage einer 
Direktorin 1.000 Euro für Schulmaterial vom Verein zur Verfügung 
gestellt. Für die Förderung eines Schulgebäudes in GBAFFO-
DOGOUDO wird bei der Deutschen Botschaft in Benin ein 
Zuschuss beantragt.
In den 10 Jahren seit Vereinsgründung wurden bisher 10 Schulen 
gefördert.
Lobend erwähnt wurden die Spende der Rotarier von 6.000 Euro 
sowie die Spende der Schüler der Georg-Büchner-Schule von 
2.370 Euro.
Roland Maiwald berichtet von einer Anfrage einer Direktorin einer 
Schule aus SAVALOU-GBADJI. Hier soll ein vorhandener Rohbau 
möglichst fertig gestellt werden. 
Weiter berichtet Roland Maiwald darüber, dass mit unserer 
Kontaktperson in Benin, Claude Gbaguidi, nach Vorschlag durch 
das Finanzamt ein schriftlicher Vertrag geschlossen wird.

Bes 18.11.2011 N
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762 Bericht des Vorstandes Teil2:
Die Schatzmeisterin, Irena Ferdinand berichtet über den 
momentanen Kassenstand. Dieser beträgt nach der 
Kassenprüfung am 15.11.2011  11.994,61 EUR, 1.367,31 EUR 
auf dem Girokonto und 10.627,30 EUR auf dem Tagesgeldkonto.
Geplante Investitionen gerundet:
SAVALOU GBADJI, Fertigstellung des vorh. Rohbaus: 5.000€
ATTAKÈ, Fertigstellung Verwaltungsgebäude: 3.000€
GBAFFO-DOGOUDO, 2-klassiges Schulgebäude: 8.000€
Dies wird durch die vorhandenen Mittel und den zu erwartenden 
Mitgliederbeiträgen des Jahres 2012 abgedeckt. Der mögliche 
Zuschuss durch die Deutsche Botschaft ist dabei nicht 
berücksichtigt.

Bes 18.11.2011 N

763 Bericht der Kassenprüfer
Der Bericht der Kassenprüfer vom 15.11.2011.
Die Kassenprüfer Oswald Engel und Dr. Peter Fritzen haben die 
Vereinskasse ausführlich und ordentlich geprüft und berichten 
über eine überschaubare Kontoführung, die ordentlich, vorbildlich 
und sauber geführt wird. Sie haben durch Unterschrift eine 
ordnungsgemäße Mittelverwaltung bestätigt und betonen, dass 
außer den üblichen Banküberweisungsgebühren keine 
Nebenkosten entstanden sind.

Bes 18.11.2011 N

764 Entlastung des Vorstandes
Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird von dem Mitglied 
und Kassenprüfer Herr Dr. Fritzen gestellt. Die Entlastung des 
Vorstandes erfolgt einstimmig bei 4 Enthaltungen.

Bes 18.11.2011 N

765 Vorstandswahl
Gemäß neuer Satzung wird der Vorstand jetzt für 2 Jahre gewählt. 
Für die Wahl des Vorstandes wird als Wahlleiter Herr Gerhard 
Geib gewählt.
Dem Vorschlag, die Vorstandswahl in offener Abstimmung 
durchzuführen, wird nicht widersprochen.
Die offene Wahl ergibt folgendes Ergebnis:
1.Vorsitzender: Werner Ferdinand. Die Zustimmung erfolgt 
einstimmig bei 1 Enthaltung
2.Vorsitzender: Roland Maiwald. Die Zustimmung erfolgt 
einstimmig bei 1 Enthaltung
Schriftführerin : Sabine Schwarz. Die Zustimmung erfolgt 
einstimmig bei 1 Enthaltung
Schatzmeisterin: Irena Ferdinand. Die Zustimmung erfolgt 
einstimmig bei 1 Enthaltung
Alle vier gewählten Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl an.

Bes 18.11.2011 N

766 Genehmigung des Haushaltsplans bzw. der geplanten 
Aktionen/Investitionen:
Die  geplanten Aktionen für das Jahr 2012 (wie Vorstandsbericht: 
Fertigstellung Attaké, Fertigstellung Savalou CEG3 und neues 
Gebäude Gbaffo-Dogoudo) werden von der Versammlung 
befürwortet und genehmigt.
Abstimmungsergebnis: einstimmig

Bes 18.11.2011 N
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767 Wahl Kassenprüfer:
Als neuer Kassenprüfer für das Jahr 2012 wird aus der 
Versammlung Lisa Ferdinand vorgeschlagen. Frau Lisa Ferdinand 
wird einstimmig, bei 1 Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 
Herr Oswald Engel wird als Kassenprüfer weiter fungieren.

Bes 18.11.2011 N

768 Abstimmung zur Satzungsänderung:
Das Finanzamt fordert eine Satzungsänderung:
Ergänzung  im §2: „ Es darf keine Person durch Ausgaben, die 
dem Zweck der Körperschaft fremd sind oder durch 
unverhältnismäßig hohe Vergütungen begünstigt werden.“ 
Der 1. Vorsitzende Werner Ferdinand erläutert die geplante 
Satzungsänderung. Die Änderung lag der Einladung zur JHV bei.
Die Änderung der Satzung wird einstimmig angenommen.

Bes 18.11.2011 N

769 Vorschlag und Abstimmung: Claude als Ehrenmitglied
Nach 10 Jahren Tätigkeit für den Verein wird vom Vorstand 
vorgeschlagen, Claude offiziell als Ehrenmitglied (membre 
d’honneur)  und Isidor als Assistenten zu ernennen.  Nach 
eingehender Diskussion wurde dies dahingehend geändert, daß 
es Claude überlassen bleiben soll, wen er als Assistent einsetzt. 
Es wurde daher folgender Vorschlag zur Abstimmung gebracht:
„Wir stimmen ab, dass Claude vor Ort zur Unterstützung innerhalb 
seiner Verantwortung Helfer einsetzen und 
Aufwandsentschädigung (wie Spritkosten und Kopien) auf 
Nachweis erstattet werden.
Die Entscheidung über die  Erstattung von Kosten der Helfer wird 
durch Claude getroffen.
Dieser Vorschlag wird von der Versammlung einstimmig 
angenommen, bei 1 Enthaltung.
Weiter wird entschieden, dass Claude eine Urkunde als offizielles 
Ehrenmitglied erhält und Isidore offiziell für seine geleistete Arbeit 
gedankt wird.

Bes 18.11.2011 N
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770 Verschiedenes, Allgemeine Diskussion
Herr Ferdinand berichtet, dass unser Verein bereits seit einiger 
Zeit bei den Gerichten zur Verteilung von Bußgeldern an sozial 
Einrichtungen und Vereine gemeldet ist. Über diese Liste kam es 
allerding noch zu keiner Überweisung. Erfolgreicher ist es, bei 
persönlichen Bußgeldverfahren dies beim Richer zu erbitten.
Die Stadtbücherei Ober-Ramstadt wird im Rahmen des 
Weihnachtsmarktes einen Flohmarkt veranstalten, dessen Erlös 
unserem Verein zugute kommt.
Beim Tag der offenen Tür der Firma Bayer & Michels am 25.3.12 
wird ein kleiner Infostand aufgebaut.
Die Internetseite wird vom 1. Vorsitzenden Werner Ferdinand 
immer aktualisiert.
Ein Artikel im Darmstädter Echo, möglichst vor Weihnachten, zum 
10-Jährigen Bestehen des Vereins wird vorbereitet.
Herr Geib berichtet, dass es mit Spenden der Schule schwieriger 
wird, da wegen Haushaltskürzungen die Spenden erst für die 
schuleigenen Interessen verwendet werden.
Auf dem Rohrbacher Weihnachtsmarkt wird es keinen 
Verkaufsstand geben.
Als Termin für die nächste Jahreshauptversammlung wird der 
16.11.2012 festgelegt.
Die Sitzung wurde um 21:50 Uhr geschlossen.

Bes 18.11.2011 N

771 Herr Ramsauer berichtet von der kostenlosen Zeitung „Mein 
Südhessen“, wo Bürgerreporter über ihren Verein Artikel 
schreiben können. Dies würde eventuell auch Aufmerksamkeit 
und die Werbung neuer Mitglieder bringen. Die Schriftführerin 
Sabine Schwarz informiert sich hierüber.

Sabine Bes 18.11.2011 N

zz Abzeichnung Protokoll
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